

## Berikan Pelayanan Terbaik Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Aug 14, 2023 - 15:53



*Berikan Pelayanan Terbaik Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Pada hari Senin, tanggal 14 Agustus 2023, pukul 10.10 WIB, Bripta Hugo Tri S, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door to door system yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga serta menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam kunjungannya ke Kampung Waluran, RT 01/02, Desa Waluran Mandiri, Bhabinkamtibmas dengan hangat menyapa warga masyarakat. Kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam mengaplikasikan konsep "Aa Dede" yang diusung oleh Bapak Kapolres. Konsep ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang menjadi landasan untuk memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat.

Selain berfungsi sebagai sarana berkomunikasi langsung dengan warga, kegiatan ini juga dimanfaatkan sebagai wadah untuk mendengarkan curhatan serta saran dari masyarakat. Bhabinkamtibmas, dengan penuh perhatian, mendengarkan aspirasi warga Desa Waluran Mandiri, menggali potensi masalah yang ada, dan mencari solusi bersama.

Salah satu aspek penting yang ditekankan dalam pertemuan tersebut adalah peran aktif warga dalam menjaga keamanan wilayah. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dengan menghidupkan kembali sistem siskamling, sebuah langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian. Kolaborasi antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Giat door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri ini merupakan upaya nyata dalam membangun kedekatan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat. Hal ini merupakan langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang harmonis, damai, serta bebas dari berbagai bentuk tindak kejahatan. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak yang positif bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.